

XXelle in den Regionen

XXelle gratuliert Annette Ritter zum 20-jährigen Dienstjubiläum !

Vernetzungsarbeit in Westfalen ist seit 20 Jahren mit Ihrem Namen verbunden:
Annette Ritter von der AIDS-Hilfe Münster.

Sie initiierte unter anderem die Frauensprechstunde der AIDS-Hilfe Münster, die Anlaufstelle für Frauen aus dem gesamten westfälischen Raum geworden ist.

Sie begleitet aktiv den westfälischen Runden Tisch zum Thema Frauen und Aids und die seit über zehn Jahren bestehenden "Ariadne-Treffen".

Ariadne ist das gemeinsame Vernetzungsprojekt der Aidshilfen Münster, Bielefeld, Paderborn, Ahlen, Westmünsterland, Hamm, Gütersloh und Soest.

Frauen wird über diese Vernetzungstreffen - zumindest kurzzeitig - ermöglicht, den Alltag hinter sich zu lassen, um so das Leben mit HIV und seinen Folgen besser bewältigen zu können.



Annette Ritter – Mitte – mit einem XXelle Team.

Annette Ritter hat außerdem intensiv die landesweite Kommunikationskampagne XXelle mitgestaltet und mischt sich in der Steuerungsgruppe aktiv ein.

Seit September 2007 ist Sie Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Frauen und Aids in NRW.

Annette Ritter feierte im April Ihr 20jähriges Dienstjubiläum.

Der ruhigen Powerfrau ein herzliches Danke und weiterhin viel Energie für die Zukunft!

Petra Hielscher
Landeskoordination Frauen & Aids NRW

AIDS-Hilfe NRW e.V. · Lindenstraße 20 50674 Köln
Fon 0221 925996-16 · **Fax** 0221 925996-9
e-Mail petra.hielscher@nrw.aidshilfe.de
www.xxelle-nrw.de · www.nrw.aidshilfe.de